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巴菲特继续投资中国市场，3周2700亿狂买股票，他抄到底了吗

这个说法是误导了！

巴菲特是美国的股神，财富达到了1000亿美元以上，但是巴菲特基本上所有的投
资依然都是投在美股市场上，即使是这次一季度公司大举投资超过400亿美元，大
概折合2700亿人民币的投资，也基本上都是在美股市场进行的操作。

在4月30日晚上举办的伯克希尔哈撒韦股东大会上，巴菲特公开透露了今年一季度
公司的大手笔投资操作，基本上还是在美股市场上大举投资。巴菲特表示，从2月2
1日开始的三周内，伯克希尔一口气买了410亿美元，大概折合人民币2700亿元的
股票，其中包括西方石油，两周就买了其14%的股份，而且还斥资110亿美元收购
保险公司Alleghany。

巴菲特看得还是非常精准，俄乌冲突以来，全球油气价格暴涨，而且估计未来全球
经济增长，对于石油的需求还可能有所增长，甚至可能会有数年供小于求，这样一
来，未来全球比较高的油价可能还会持续一段时间，这个必然会让一些石油公司盈
利大增，出现业绩暴涨，从而可能带动股价暴涨，这样就可能为巴菲特带来不菲的
收益了。于是巴菲特就大手笔一举买入了14%的西方石油股份，而且一季度巴菲特
还大举增仓了雪佛龙股票，动用了上百亿美元，雪佛龙成功晋升为伯克希尔第四大
重仓股，看得出来，对于石油公司加大投资力度，可能也是巴菲特深思熟虑之后的
决定了。

虽然巴菲特投资很成功，财富达到了1000亿美元以上，但是巴菲特依然表示自己
也总是抄不到底。

比如巴菲特在股东大会上就表示非常后悔，错失了2020年3月股市大跌的机会，而
且巴菲特还说，在2008年金融危机时，也没有抓住投资时机。因此，巴菲特很谦虚
的表示，自己其实并不是非常善于精确掌握投资时机，只是在觉得投资对象价格便
宜的时候买入，这其实是小学四年级就能明白的道理。

综上所述，巴菲特是美国的股神，基本上都是在美股进行投资，这次投资400多亿
美元，折合2700多亿人民币，基本上也是加仓了石油股等美股，还加仓了保险股，
这个可能也是巴菲特又看到了股票低估的买入机会了。

巴菲特认为中国股市比美国股市廉价，他为什么这么说

这是肯定的，我们看到的是A股的现在，巴菲特看到的是A股的未来，虽然很多人
觉得A股不行，但是从1990年成立到现在，大盘从100点涨到3000点，平均每年一
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倍，未来中国做为全球资本市场的霸主，必然在未来某年达到10000点，如果从这
个角度看，A股很便宜。

如何看待巴菲特亏损545亿

2020年是不断见证历史的一年，新冠疫情席卷全球，资本市场风雨飘摇。美股短
期之内出现四次熔断，就连九十岁的股神巴菲特也活久见。

由于误判形势，巴菲特半山腰抄底美股，买入大量航空股股票。由于跌幅巨大，股
神不得不割肉止损。

在伯克希尔哈撒韦股东大会上，巴菲特声称一季度公司亏损超500亿，不断向股东
道歉。

由于对于新冠疫情发展形势的误判，带来投资损失，这也是情理之中的事情。由于
巴菲特手中持有大量现金，随时可以抄底美股。如果后续美股走势企稳，巴菲特很
可能再次进行抄底，到时候有可能弥补一季度造成的亏损，实现全年收益逆转也未
可知。

所以说，即使股神巴菲特今年亏损，也是很正常的事情，无需大惊小怪。股神能够
长期获得超额收益，必有过人之处，我们这些小散无需为他老人家担忧。

巴菲特投资股票十年二十年，在中国投资一支股票几年不看盘会怎样

会老母鸡变鸭，再过一段时间可能连股票代码都没了。如雏鹰农牧居然在股市里蒸
发了。很多人己不记得这个曾也是养猪明星慨念股。

巴菲特看好中国哪些股票

中国石油，比亚迪，贵州茅台，万科。
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